

Día 25 de mayo de 1982

«Citología e Histología vegetal y animal», de la Facultad de Biología de la Universidad de Salamanca.

«Ecología», de la Facultad de Biología de la Universidad de León.

«Álgebra», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.

«Estadística matemática y Cálculo de probabilidades», de la Facultad de Ciencias de las Universidades Autónoma de Madrid y País Vasco.

«Botánica», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Extremadura.

Día 28 de mayo de 1982

«Física atómica y nuclear», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid.

«Fisiología vegetal», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia.

«Fisiología animal», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.

«Sociología (Métodos y técnicas de investigación social)», de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense de Madrid.

«Hacienda pública y Derecho fiscal», de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de las Universidades de Málaga (2.ª) y País Vasco.

Día 2 de junio de 1982

«Lingüística indoeuropea», de la Facultad de Filología de la Universidad Complutense de Madrid.

«Higiene y Sanidad», de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valencia.

«Lengua y Literatura francesas», de la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca.

«Arqueología», de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santiago.

«Teoría de la Contabilidad», de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de las Universidades del País Vasco y Zaragoza.

Día 8 de junio de 1982

«Paleontología», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza.

Grupo XXXIV, «Comercialización y Divulgación agrarias», de la ETS de Ingenieros Agrónomos de la Universidad Politécnica de Valencia.

Grupo XIII, «Organización de la producción», de la ETS de Ingenieros Industriales de la Universidad del País Vasco.

«Historia del Derecho e Historia del Derecho español», de la Facultad de Derecho de las Universidades de Murcia y Salamanca, respectivamente.

«Química técnica», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Extremadura.

«Sociología (Antropología social)», de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense de Madrid.

Día 11 de junio de 1982

«Química analítica», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca.

«Zoología (Artrópodos)», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia.

«Química industrial», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Málaga.

Grupo XX, «Motores térmicos», de la ETS de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Madrid.

Grupo VII, «Elasticidad y Resistencia de materiales», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad de Zaragoza.

Grupo XIV, «Construcción I», de la ETS de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Valencia.

ADMINISTRACION LOCAL

10894 RESOLUCION de 11 de marzo de 1982, del Ayuntamiento de Cádiz, referente a la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Arquitecto de la Oficina Técnica de Obras de la plantilla de Funcionarios de esta Corporación.

El ilustrísimo señor Alcalde, con fecha 28 de enero actual, firmó decreto aprobando la relación de solicitudes presentadas para participar en las prácticas de las pruebas que se han de celebrar para la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de una plaza de Arquitecto de la Oficina Técnica de Obras.

1. Don Fernando Jiménez Fornell.
2. Don Mariano Hidalgo Andrey.
3. Doña Rosa Urioste Azcorra.
4. Don Fernando Balbuena Mardilla.
5. Don Ricardo Reguera Ruiz-Santiago.
6. Don Eduardo Garrido Ibáñez.
7. Don José Luis Pérez Sanz.
8. Don José María Verdú Valencia.
9. Don Eugenio Jiménez Passolas.
10. Don José L. Morales Isidro.
11. Don Fernando Domínguez Molines.
12. Don Rafael Fernández García.
13. Don Miguel A. Descalzo Reymundo.
14. Don Francisco Hurtado Ayuso.
15. Don José Joaquín Jiménez Vera.
16. Don Ramón Montoya Taguas.

Quedan excluidos por presentación de solicitudes fuera del plazo los señores que a continuación se indican:

1. Don José Bermúdez Carrión.
2. Doña Adela García Ortega.
3. Don Juan Miguel Suárez-Cantón y Huertas.

Lo que se publica en cumplimiento de lo que dispone el artículo séptimo del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Cádiz, 11 de marzo de 1982.—El Secretario.—5.753-E.

10895

RESOLUCION de 12 de marzo de 1982, de la Diputación Provincial de Jaén, referente a la oposición para proveer una plaza de Maestro Encargado de Obras.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» número 58, de fecha 11 de marzo de 1982, aparece publicado anuncio de esta excelentísima Diputación, que contiene las bases de la convocatoria de oposición libre a una plaza de Maestro Encargado de Obras, encuadrada en el grupo de Administración Especial, subgrupo de Servicios Especiales, dotada con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 4 y coeficiente 1,9. El plazo para la presentación de solicitudes queda abierto durante treinta días hábiles, a contar del siguiente hábil al en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Jaén, 12 de marzo de 1982.—El Secretario general.—Visto bueno, el Presidente.—5.367-E.

10896

RESOLUCION de 17 de marzo de 1982, del Ayuntamiento de Catarroja, referente a la oposición para proveer cuatro plazas de Auxiliares de Administración General.

Se convoca por este Ayuntamiento oposición libre para cubrir en propiedad cuatro plazas de Auxiliares de Administración General, vacantes en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, así como aquellas otras vacantes que puedan producirse de igual clase hasta la fecha del examen, de manera que el número de plazas a cubrir quedará ampliado o reducido según las que efectivamente existan en el momento de la propuesta del Tribunal y nombramiento, con destino en el puesto de trabajo que designe la Secretaría general, según acuerdo de la Comisión Permanente de fecha 11 de marzo de 1982.

Estas plazas que se convocan están encuadradas en el grupo de Administración General, subgrupo Auxiliar, coeficiente 1,7, nivel 4 y grado 1, pagas extraordinarias, trienios, y demás retribuciones que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

A las bases que habrán de regir esta oposición, las cuales se ajustan al programa mínimo oficial establecido, según previene la resolución de 16 de enero de 1981, se adicionarán tres ejercicios de carácter voluntario, y serán publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia correspondiente.

El plazo de presentación de instancias para solicitar tomar parte en esta oposición será de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al en el que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Catarroja, 17 de marzo de 1982.—El Alcalde.—5.855-E.

10897

RESOLUCION de 24 de marzo de 1982, del Ayuntamiento de Villacarrillo, referente a la oposición para proveer una plaza de Auxiliar administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» número 67, de fecha 23 de marzo de 1982, se publican las bases de la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Auxiliar ad-

ministrativo de Administración General, vacante en este Ayuntamiento, dotada con el sueldo inicial correspondiente al nivel de proporcionalidad 4 y coeficiente 1,7, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones complementarias que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las solicitudes se presentarán en la Secretaría Municipal dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Villacarrillo, 24 de marzo de 1982.—El Alcalde, Eduardo Claverías Marín.—5.849-E.

10398 RESOLUCION de 29 de marzo de 1982, del Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo, referente a la oposición para proveer una plaza de Técnico de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Salamanca» número 36, correspondiente al día 24 de marzo de 1982, se publica íntegramente la convocatoria, mediante el procedimiento de selección por oposición libre, para cubrir en propiedad una plaza de Técnico de Administración General, dotada con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 10 y coeficiente 4, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones complementarias establecidas por la Corporación.

El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles a contar del siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ciudad Rodrigo, 29 de marzo de 1982.—El Alcalde.—6.120-E.

10899 RESOLUCION de 29 de marzo de 1982, del Ayuntamiento de Torrelavega, por la que se convoca oposición para cubrir plazas vacantes de personal municipal.

Por acuerdo de la Corporación Municipal de fecha 28 de enero de 1982, se convoca oposición libre para la provisión de las siguientes plazas:

Una plaza de Técnico de Administración General, dotada con el sueldo correspondiente al coeficiente 4, nivel de proporcionalidad 10, grado, trienios, pagas extraordinarias y retribuciones complementarias debidamente autorizadas.

Dos plazas de Auxiliares de Administración General, dotadas con el sueldo correspondiente al coeficiente 1,7, nivel 4, grado trienios dos pagas extras y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición, en las que los aspirantes deberán manifestar que reúnen todas y cada una de las condiciones que se exigen en la base 2.ª de la convocatoria, se dirigirán al Presidente de la Corporación y se presentarán en el Registro General de ésta, debidamente reintegradas durante el plazo de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al en que aparezca el anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los restantes particulares de citadas convocatorias aparecen publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cantabria», número extraordinario, número 5, de fecha 25 de marzo de 1982.

Torrelavega, 29 de marzo de 1982.—El Alcalde.—6.515-E.

10900 RESOLUCION de 31 de marzo de 1982, del Ayuntamiento de Telde, referente a la convocatoria para proveer en propiedad una plaza de Técnico de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas» número 72, de 29 de marzo de 1982, se publica la convocatoria de oposición restringida para cubrir en propiedad una plaza de Técnico de Administración General, de este Ayuntamiento.

La referida plaza está dotada con el sueldo, pagas extraordinarias y demás emolumentos que correspondan al nivel 10, con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y se presentarán en la forma que se determina en la base cuarta de la referida convocatoria.

Telde, 31 de marzo de 1982.—El Alcalde.—6.511-E.

10901 RESOLUCION de 27 de abril de 1982, del Ayuntamiento de Martorell, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Asistente Social.

De conformidad con lo dispuesto en la base 3.ª de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 140, de fecha 12 de junio de 1981, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 208, de fecha 31 de agosto de 1981, para

cubrir una plaza de Asistente Social, encuadrada en el grupo de Administración Especial, la comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 22 de abril de 1982, acordó:

Primero.—Declarar provisionalmente admitidos a los siguientes aspirantes:

Admitidos

Doña María Cristina Fraile López.

Excluidos

Ninguno.

La presente relación provisional de admitidos y excluidos será elevada a definitiva, caso de no formularse reclamación contra la misma, dentro de los quince días hábiles, siguientes a la publicación del presente edicto en el «Boletín Oficial del Estado» y «Boletín Oficial» de la provincia.

Segundo.—De conformidad con lo previsto en la base 4.ª de dicha oposición, el Tribunal calificador se constituirá en la siguiente forma:

Presidente: Don Martí Florés i Sáez, Alcalde-Presidente de esta Corporación; suplente, don Pedro Rodríguez Álvarez, Teniente Alcalde de Gobernación.

Vocales: De la Comisión de Sanidad y Asistencia Social, el Concejal Doctor Carlos Marco i Romero.

Como representante del Profesorado oficial, don Elfidio Muro Postigo; suplente, doña Soledad de Prada y Bengoa.

Como representante de la Dirección General de la Administración Local, doña Nuria Cervera i Barbará; suplente, doña Montserrat Nebot i Quintana.

Secretario de la Corporación: Doña Mercedes Barranco Júlvez, Secretario Habilitado.

Secretario: Don Miguel Marzo Carpio, Técnico de Administración General; suplente, doña Rosa Carda Sabaté, Auxiliar del grupo de Administración General.

Tercero.—Fijar como fecha para realizar los ejercicios de la oposición el próximo día 16 de junio de 1982, a las diez treinta horas.

Martorell, 27 de abril de 1982.—El Alcalde, Martí Flores i Sáez.—7.850-E.

10902 RESOLUCION de 28 de abril de 1982, del Ayuntamiento de Palafrugell, referente a la oposición libre convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Arquitecto superior.

Examinadas las solicitudes formuladas interesando tomar parte en la oposición convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Arquitecto superior, vacante en este Ayuntamiento, y visto lo establecido en la base 4.ª de las que rigen la convocatoria, resuelvo:

1.º Aprobar la siguiente lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la expresada oposición.

Aspirantes admitidos

Marius Lobo Serra.
Jordi Vidal de Llobatera Pomar.
María del Carmen Sánchez Otero.
José Luis Soro López.
Carlos Frigola Castellón.
Jesús Domingo Fernández Gómez.
Javier Fransitorra Luque.
Josep Maria Pujol Pous.
Silvia Elías Román.
Jaume Riba Romeva.
Jordi Galtes Junca.
Joan Giordari Guiu.
Francesc Recasens García.
Josep Maria Martínez Tomás.
Santiago Martínez Ayllón.
Eduard Batlle Escura.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

2.º Que esta Resolución se publica en el «Boletín Oficial del Estado» y «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de anuncios de este Ayuntamiento, a efectos de que puedan formularse reclamaciones durante el plazo de quince días.

Parafrugell, 28 de abril de 1982.—El Alcalde.—4.298-A.

10903 RESOLUCION de 3 de mayo de 1982, del Ayuntamiento de Badajoz, por la que se hace público el orden de actuación de los aspirantes admitidos a la oposición a plazas de Administrativos de Administración General.

Verificado el sorteo por el Tribunal calificador para determinar el orden de actuación de los aspirantes en la oposición